

DE "EL MERCURIO":

## Cuerpo de Finanzas y Tecnología cumple dos años

En este lapso se ha consolidado en su propósito de aportar al desarrollo del sector.

ANA MARÍA PEREIRA B.

"Mario Marcel proyecta que la regulación de las *fintechs* ayudará a la inclusión financiera"; "¿Son los neobancos el futuro de la industria?"; y "El porvenir de las finanzas estará marcado por la inteligencia artificial". Estos eran algunos de los temas abordados en la primera edición del cuerpo de Finanzas y Tecnología de "El Mercurio" en junio de 2023, creado con el objetivo de difundir los desafíos en la conformación del ecosistema *fin-tech* y el desarrollo digital del sistema financiero en general, contribuyendo a la educación e inclusión financiera en Chile.

En febrero de ese año había entrado en vigencia la Ley Fintech, y recién comenzaba el camino para su implementación. Un recorrido en que, aunque sigue en desarrollo, el país ha visto a la industria crecer y consolidarse, asumiendo los retos que implica tener un marco regulatorio definido y un mercado en constante evolución.

En el espíritu de seguir contribuyendo al desarrollo de las finanzas digitales, en 2024, "El Mercurio" convocó a los principales referentes del rubro, dando origen al Hub de Finanzas y Tecnología, instancia en que participan los principales actores de la industria, con reuniones periódicas en las que se discuten constructivamente temas de interés. A la fecha, forman parte de este Hub representantes del Ministerio de Hacienda, de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (Abif), de la Asociación del Retail Financiero, de Fintechile, la academia y las principales empresas del rubro.

Asimismo, en julio del año pasado se realizó en "El Mercurio" el primer Summit de Finanzas y Tecnología, con la participación de los más importantes actores del sector financiero público y privado. En la oportunidad se discutieron temas como el futuro de la industria, los desafíos regulatorios, educación e inclusión financiera y de negocios. Como *speaker* internacional, Santiago Covelli, CEO y fundador de Lulo Bank, contó su experiencia en la creación del primer banco 100% digital de Colombia.

Así, el cuerpo de Finanzas y Tecnología se ha consolidado como un referente del sector, y parte de un completo ecosistema comunicacional con el que "El Mercurio" se propone seguir contribuyendo y aportando efectivamente a la inclusión y educación financiera, para cerrar las brechas que aún existen en el país en esta materia.

